

SPD-Fraktion

Datum: 2009-01-14

Anfrage

Drucksachen-Nr.
F-5002/2009

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Hauptausschuss	20.01.2009
Ausschuss für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung	15.01.2009

Titel:

Wird das Schulessen auch in Luckenwalde teurer?

Anfrage:

Mit einer Klarstellung der Steuergesetze haben die Finanzbehörden die Steuerumgehung von Schulessenanbietern eingeschränkt. Die Anbieter haben zum Teil in aberwitzigen Firmenkonstruktionen dafür gesorgt, dass sie so wenige Steuern wie möglich zahlen müssen. Diese Klarstellung bleibt nicht ohne Auswirkungen auf die Anbieterpreise von Schulessen, die derzeit in den Medien diskutiert werden.

1. Ich frage die Bürgermeisterin, ob sich in den Schulen in städtischer Trägerschaft und Kitas in Luckenwalde das Schulessen verteuert hat oder noch verteuern wird.
2. Falls diese Frage bejaht wird, frage ich, wie die Stadtverwaltung diese Entwicklung bewertet und welche weiteren Schritte sie unternimmt?

Dirk Höhne
und Fraktion der SPD

Antwort:

Der Geschäftsführer der Luba GmbH, Herr Kräker, teilte auf Anfrage mit, dass für die in den Schulen angebotenen Speisen bereits der volle Mehrwertsteuersatz abgeführt wurde. Eine Anpassung der Abgabepreise ist aus diesem Grund deshalb nicht zu erwarten.

In den Kindertagesstätten erfolgte die Umstellung auf den vollen Mehrwertsteuersatz im Laufe des Jahres 2008. Die Abgabepreise wurden nicht erhöht, da die Mehrkosten im Rahmen der Gesamtleistung kompensiert werden konnten.

Seifert
Hauptamtsleiter